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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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________________________________________________________

MEMORANDOS EXPEDIDOS_______________________________________________________

Memo Circular ADM. Nº 021/2011
Boa Vista-RR, 26 de outubro de 2011.

Da: Superintendência Administrativa
Ilmo Sr(a): Deputados, Superintendentes, Diretores (a), Gerentes,
Coordenador (a) e Assessor (a) da ALE-RR

De ordem da Mesa Diretora, informamos que haverá
expediente normal no dia 28/10/2011 (sexta-feira), ficando transferido
o feriado para o dia 14/11/2011.

Atenciosamente,
AIAS VIANA BENTO

Superintendente Administrativo

GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL

Praça do Centro Cívico, nº 202 - Centro - Sede da ALE/RR
Telefone: (95) 3623-6665

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

VICTOR  TAVARES PIRO
Diagramação
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__________________________________________________________
DA PRESIDÊNCIA: EDITAL DE CONCORRÊNCIA

_________________________________________________________
COMISSÃO PERMANENTE DE LICITAÇÃO-ALE/CPL

EDITAL DE  CONCORRÊNCIA  Nº 007/2011
COMUNICADO

PROCESSO: 000036/2011
NATUREZA:  Concorrência nº 007/2011
OBJETO     :  Contratação de empresa, para ministrar cursos de
capacitação, qualificação e aperfeiçoamento de servidores públicos,
agentes políticos e comunidade em geral da capital, interior e
comunidades indígenas, através da Escola do Legislativo – ESCOLEGIS.

RECURSO INDEFERIDO
A Assembleia Legislativa do Estado de Roraima por seu Presidente e
através da Comissão Permanente de Licitação comunica que, após
avaliação do recurso interposto pela empresa  A.P. MAIA GOMES
contra o resultado de julgamento das propostas de preço publicado no
Diário Oficial da ALE-RR em 13/09/2011, decidiu indeferi-lo,
mantendo a decisão da Comissão de Licitação que declarou a empresa
A. L. MARTINS E SILVA LTDA, CNPJ: 13.439.346/0001-32
vencedora do certame em epígrafe. Dossiê franqueado p/ vistas na
sede da ALE-RR sito à Praça do Centro Cívico, 202 – Centro- Boa
Vista-RR.

Boa Vista-RR, 24 de outubro de 2011.
Giselma Tonelli
Presidente/ CPL

RESOLUÇÃO Nº1478/2011-GRH
A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO

ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições regimentais, de
conformidade com a Resolução 11/92,

RESOLVE
Art. 1º SUSPENDER, o período de férias da servidora,

ELÂNDIA GOMES ARAÚJO, exercício 2010/2011, marcada para o
período de 10 à 29/10/2011, 20(vinte dias) por necessidade do serviço,
conforme memorando nº 017/GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO
GERAL/ALE/2011 para serem usufruídas num período posteriormente.

Art. 2º Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.
Palácio Antonio Martins, 26 de Outubro de 2011.

Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
Presidente

Deputado JALSER RENIER PADILHA
1º Secretário

Deputado REMIDIO MONAI MONTESSI
2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 645/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento dos servidores ADRIANA

SOARES MAIA, Assistente Parl. IV, RICARDO GOMES DOS
SANTOS, Assistente Parl. IV e JÉSSICA SOUZA COSTA,
Assistente Parl. V, para os municípios de Rorainópolis, São João da
Baliza e Caroebe, no período de 25.10 a 02.11.2011, aonde os mesmos
farão a abertura e acompanhamento de cursos na Escolegis nos
mencionados municípios, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 25 de outubro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 646/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
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com a Resolução 11/92.
RESOLVE

AUTORIZAR o deslocamento do Excelentíssimo Senhor
Deputado JEAN FRANK PADILHA LOBATO, para a cidade de Salvador-
BA, no período de 28.10 a 31.11.2011, aonde o mesmo participará de
reunião tratar de assuntos pertinentes a Comissão de Administração,
Segurança e Serviços Públicos, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 26 de outubro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 647/2011
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o deslocamento das servidoras ELISÂNGELA

CUSTÓDIO DA SILVA, FS-7 e MEIRES MARIA MACEDO
CARNEIRO, Técnica Legislativa, para a cidade de Manaus-AM,
no período de 28.10 a 31.11.2011, aonde as mesmas participarão de
Curso para Secretárias, com ônus para este Poder.

Palácio Antônio Martins, 26 de outubro de 2011
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

______________________________________________________
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO

______________________________________________________
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 030 DE ______ DE 2011.

Declara de Utilidade Pública a
Associação dos Policiais e
Bombeiros Militares do Estado de
Roraima – APBM/RR e dá outras
providências.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz saber
que o plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo:

Art. 1.º - Fica declarada de Utilidade Pública, nos termos da
Lei Estadual nº 050, de 12 de novembro de 1993, e sua alteração, a
Associação dos Policiais e Bombeiros Militares do Estado de
Roraima, CNPJ nº 05.033.936/0001-32, fundada em 06 de abril de
2002 e sediada à Avenida Ataíde Teive, nº 199, bairro Mecejana,
município de Boa Vista, Estado de Roraima.

Parágrafo Único - À entidade a que se refere o caput deste artigo
são assegurados os direitos e vantagens constantes da legislação vigente.

Art. 2.º - Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Art. 3.º - Revogam-se as disposições em contrário.
Sala de Sessões, ___ de _______________ de _________.

SOLDADO SAMPAIO
Deputado Estadual

JUSTIFICATIVA
Associação dos Policiais e Bombeiros Militares do Estado de Roraima

– APBM/RR é uma associação de direito privado, com foro nesta Capital de
Boa Vista, Estado de Roraima, entidade sem fins lucrativos, com duração por
tempo indeterminado e com personalidade jurídica distinta dos seus associados.

A mesma tem por finalidade, dentre outras, colaborar com a
administração da PMRR e CBMRR, visando o seu progresso, eficiência
e glória na execução de suas atividades como órgãos de segurança
pública, bem como, primar por uma harmonia e salutar entre os
componentes da Polícia Militar, Corpo de Bombeiro Militar e suas
famílias, bem como os diversos segmentos da sociedade – os quais são
os beneficiários dos serviços das Corporações.

A APBM/RR possui os seguintes requisitos da Lei Estadual nº

050, de 12 de novembro de 1993:
a) Apresenta personalidade jurídica há mais de 01 (um) ano,

tem Estatuto Social devidamente registrado e publicado nos órgãos
oficiais do Estado.

b) Está em efetivo exercício e serve desinteressadamente à
coletividade em observância aos fins estatutários.

c) Não remunera a qualquer título os cargos de sua diretoria e
que a entidade, muito menos distribui lucros, bonificações ou vantagens
a dirigentes e mantenedores sob nenhuma forma ou pretexto.

d) Promove atividades relacionadas à assistência social e de
caráter geral.

Sala de Sessões, ___ de _______________ de _________.
SOLDADO SAMPAIO

Deputado Estadual

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 031 DE _____ DE 2011.
Declara de Utilidade Pública a
Associação Beneficente Cristã –
ABC e dá outras providências.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz saber
que o plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo:

Art. 1.º - Fica declarada de Utilidade Pública, nos termos da
Lei Estadual nº 050, de 12 de novembro de 1993, e sua alteração, a
Associação Beneficente Cristã, CNPJ nº 09.601.902/0001-58,
fundada em 19 de agosto de 2006 e sediada à Rua São Mateus, nº 64,
bairro Cinturão Verde, município de Boa Vista, Estado de Roraima.

Parágrafo Único - À entidade a que se refere o caput deste artigo
são assegurados os direitos e vantagens constantes da legislação vigente.

Art. 2.º - Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Art. 3.º - Revogam-se as disposições em contrário.
Sala de Sessões, ___ de _______________ de _________.

SOLDADO SAMPAIO
Deputado Estadual

JUSTIFICATIVA
A Associação Beneficente Cristã – ABC é uma instituição de

caridade, sem fins lucrativos, constituída por tempo indeterminado,
em número ilimitado de sócios, fundada em 19 de agosto de 2006,
com sede na rua São Mateus, nº 64, bairro Cinturão Verde, município
de Boa Vista, Estado de Roraima.

A ABC tem por finalidade congraçar e promover ações
beneficentes à população que vive em situação de vulnerabilidade
social e risco, tais como: famílias e indivíduos com insegurança
alimentar; identidades estigmatizadas em termos étnicos e culturais;
desvantagem pessoal resultante de deficiência; exclusão pela pobreza
e, ou, no acesso às demais políticas públicas; pessoas em situação de
rua; idosos abandonados; estratégias e alternativas diferentes de
sobrevivência que podem representar risco pessoal ou social.

A mesma possui os seguintes requisitos da Lei Estadual nº 050,
de 12 de novembro de 1993:

a) Apresenta personalidade jurídica há mais de 01 (um) ano,
tem Estatuto Social devidamente registrado e publicado nos órgãos
oficiais do Estado.

b) Está em efetivo exercício e serve desinteressadamente à
coletividade em observância aos fins estatutários.

c) Não remunera a qualquer título os cargos de sua diretoria e
que a entidade, muito menos distribui lucros, bonificações ou vantagens
a dirigentes e mantenedores sob nenhuma forma ou pretexto.

d) Promove atividades relacionadas à assistência social e de
caráter geral.

Sala de Sessões, ___ de _______________ de _________.
SOLDADO SAMPAIO

Deputado Estadual

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 032 DE _____ DE 2011.
Declara de Utilidade Pública a
Liga Roraimense de Direitos
Humanos – LRDH e dá outras
providências.

A MESA DIRETORA DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE RORAIMA, no uso de suas atribuições legais, faz saber
que o plenário aprovou e ela promulga o seguinte Decreto Legislativo:

Art. 1.º - Fica declarada de Utilidade Pública, nos termos da
Lei Estadual nº 050, de 12 de novembro de 1993, e sua alteração, a
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Liga Roraimense de Direitos Humanos, CNPJ nº 12.002.318/
0001-90, fundada em 11 de março de 2010 e sediada à Rua Galiléia, nº
463, bairro Jóquei Clube, município de Boa Vista, Estado de Roraima.

Parágrafo Único - À entidade a que se refere o caput deste artigo
são assegurados os direitos e vantagens constantes da legislação vigente.

Art. 2.º - Este Decreto Legislativo entra em vigor na data de
sua publicação.

Art. 3.º - Revogam-se as disposições em contrário.
Sala de Sessões, ___ de _______________ de _________.

SOLDADO SAMPAIO
Deputado Estadual

JUSTIFICATIVA
A Liga Roraimense de Direitos Humanos (LRDH) é uma

entidade sem fins lucrativos criada em 11 de março de 2010 que tem
por objetivo assegurar o respeito pelos Direitos Humanos, bem como
os Direitos e Garantias Fundamentais previstos na Constituição Federal
de 1988, visando o combate ao abuso de autoridade, à ilegalidade, à
intolerância, ao arbítrio e aos atentados contra a humanidade.

A LRDH tem por finalidade a promoção da assistência social,
do voluntariado, dos direitos estabelecidos, promoção da ética, da
paz, da cidadania, dos direitos humanos, da democracia e de outros
valores universais. As suas principais atividades são os estudos e
pesquisas no domínio dos Direitos e Garantias Fundamentais,
divulgações de textos e legislações sobre a matéria dos Direitos
Humanos, audiências com as autoridades e poderes públicos sobre as
questões respeitantes aos Direitos Humanos, representações, educação
cívica, e voltada à cidadania, cultura democrática, prevenção de
conflitos, cultura da paz e democracia.

A mesma possui os seguintes requisitos da Lei Estadual nº 050,
de 12 de novembro de 1993:

a) Apresenta personalidade jurídica há mais de 01 (um) ano,
tem Estatuto Social devidamente registrado e publicado nos órgãos
oficiais do Estado.

b) Está em efetivo exercício e serve desinteressadamente à
coletividade em observância aos fins estatutários.

c) Não remunera a qualquer título os cargos de sua diretoria e
que a entidade, muito menos distribui lucros, bonificações ou vantagens
a dirigentes e mantenedores sob nenhuma forma ou pretexto.

d) Promove atividades relacionadas à educação, assistência
social, exerce atividades de pesquisa científicas, culturais e filantrópicas
de caráter geral.

Sala de Sessões, ___ de _______________ de _________.
SOLDADO SAMPAIO

Deputado Estadual

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
COMISSÃO ESPECIAL INTERNA, CRIADA ATRAVÉS DA
RESOLUÇAO N° 030/11.

REQUERIMENTO N° 001/11
Excelentíssimo Senhor
Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima
Senhor Presidente,

O Deputado que a este subscreve, amparado no que determina
o § 1° do art. 43, do Regimento Interno desta Casa Legislativa,
requer de Vossa Excelência prorrogação de prazo por igual período
desta Comissão Especial Interna, composta pelos Senhores
Deputados Gabriel Picanço Rodrigo Jucá Célio Wanderley e
Jean Frank  destinada-a-analisar a -Proposta de Emenda à
Constituição n° 005/11, de autoria de Vários Deputado que, Dá nova
redação ao § 2º do art.30, da Constituição do Estado de Roraima.
Sala das Sessão, 20 de outubro de 2011.

Coronel Chagas
Presidente Comissão.

SUPERINTENDÊNCIA LEGISLATIVA
COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA CRIADA ATRAVÉS DA
RESLUÇÃO N° 018/11

REQUERIMENTO N° 003/11
Excelentíssimo Senhor

Dep. Francisco de Sales Guerra Neto
Presidente da Assembléia Legislativa/RR
Senhor Presidente,

A  C o m i s s ã o  E s p e c i a l  E x t e r n a ,  c r i a d a  a t r a v é s  d a
Reso lução  n°  018 /11  “Com o  objet ivo  de  acompanhar  o
P r o j e t o  d e  R e f o r m a  P o l í t i c a ,  e m  t r a m i t a ç ã o  n o
C o n g r e s s o  N a c i o n a l  e  a p r e s e n t a r  s u g e s t õ e s  a  s e r e m
i n c l u í d a s  n o  t e x t o  normat ivo” ,  nos  t e rmos  dos  §  1°  do
art.43 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requer, após
ouvir o Plenário, prorrogação de prazo para seu funcionamento,
por igual período. O presente requerimento justifica-se, haja
vista  que a  Comissão aguarda mais  informações e  decisões
importantes do Congresso Nacional para concluir seu parecer
e adequar as sugestões a serem enviadas.

Sala das Sessões, 13 de outubro de 2011
Dep. Naldo da Loteria
Presidente da Comissão

ATA DA SEGUNDA MILÉSIMA SEXAGÉSIMA TERCEIRA
SESSÃO ORDINÁRIA DO QUADRAGÉSIMO SEGUNDO
PERÍODO LEGISLATIVO DA SEXTA LEGISLATURA DA
ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE RORAIMA.
Às nove horas do dia vinte e cinco de outubro de dois mil e onze, no
Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima sexagésima
terceira Sessão Ordinária do quadragésimo segundo Período Legislativo
da sexta Legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em exercício,
Deputado Coronel Chagas, declarou aberta a Sessão, solicitando ao
Senhor Segundo Secretário, Deputado Remídio Monai, proceder à
leitura da Ata da Sessão anterior, que foi lida e aprovada na íntegra.
Em seguida, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário, Deputado
Marcelo Cabral, proceder à leitura do Expediente: RECEBIDO
DOS DEPUTADOS: Memo nº 108/11, de 20/10/11, do Deputado
Brito Bezerra, solicitando a inclusão na pauta da Ordem do Dia de 25/
10/11 do Substitutivo ao Projeto de Lei nº 049/11, que dispõe sobre o
Selo Artesanal para produtos alimentícios, de autoria dos Deputados
Naldo da Loteria e Brito Bezerra, bem como, do Projeto de Lei nº
021/11, que dispõe sobre a prática do turismo de aventura, de autoria
do Deputado Brito Bezerra. Indicação s/nº, de autoria do Deputado
Gabriel Picanço, ao Governador do Estado, solicitando “anistia das
multas e juros decorrentes do não pagamento do Imposto sobre
Circulação de Mercadorias e Serviços – ICMS, nos últimos quatro
anos”. EXTERNO: Ofício nº 864/2011, de 14/10/11, da
Superintendência Regional do INCRA em Roraima, informando que
foi celebrado um convênio entre o INCRA e a Prefeitura Municipal de
Bonfim, para complementação e recuperação de 37 km de estradas e
vicinais no Projeto de Assentamento Vilena, no referido Município.
Ofício nº 1172/2011, de 17/10/11, da Secretaria de Estado de
Planejamento e Desenvolvimento, cientificando sobre Convênios
celebrados. Ofício Circ. nº 012/2011, de 18/10/11, da Secretaria de
Estado da Justiça e da Cidadania, informando que será realizada a II
Conferência Estadual de Políticas para as Mulheres, com o tema:
Autonomia Econômica, Cultural e Política das Mulheres, no período
de 31/10 a 01/11/11. Ofício nº 3751/2011, de 21/10/11, da Casa Civil,
encaminhando cópia da publicação do Decreto nº 13.355-E, referente
à abertura de crédito extraordinário à Lei Orçamentária vigente.
GRANDE EXPEDIENTE: O Senhor Deputado Ionilson Sampaio,
inicialmente, reportou-se à matéria veiculada em jornal local sobre a
paralisação das atividades do MAFIR, ressaltando que, em visita ao
Ministério da Agricultura, tomou conhecimento de que o motivo seria
a falta de material de limpeza para higienização do prédio. De acordo
com o Senhor Parlamentar, no pátio do Matadouro, encontram-se
vários caminhões carregados de gado, sem água nem alimentação,
perdendo peso e causando prejuízos aos agricultores, enquanto se
aguarda uma decisão para o caso. Prosseguindo, destacou que, através
de técnicos do Ministério da Agricultura, teve conhecimento da
existência de convênios firmados entre aquele Ministério e o Governo
de Roraima, no valor de oito milhões de reais, para sanidade animal; e
de sete milhões de reais, para sanidade vegetal, vigentes desde o mês
de março, com o dinheiro disponível na conta do Ministério, aguardando
que o Estado se habilitasse a fazer a captação dos recursos, no entanto,
segundo o Senhor Deputado, o Governo só buscou a referida habilitação
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quando restava apenas uma semana para o vencimento do convênio,
quando foi informado da sua inadimplência no CADIN, de modo que,
provavelmente, não conseguirá a liberação dos recursos. Em seguida,
informou que entrará em contato com o Presidente da CODASAIMA
para saber o que pode ser feito, em curto prazo, para resolver o
problema, e fez um apelo ao Presidente da Comissão de Agricultura
para que visite o Matadouro e o Ministério da Agricultura, a fim de
tomar conhecimento da veracidade dos fatos. Após, chamou a atenção
para o fato de que, enquanto o Governo desperdiça convênios de
quinze milhões de reais, Roraima está incluído na zona de alto risco
por febre aftosa. Finalizando, afirmou que, nas condições em que se
encontra, o MAFIR não pode funcionar e, enquanto não houver
investimento por parte da iniciativa privada para a construção de
matadouros, o Governo não pode cruzar os braços, deixando a
população à mercê da sorte, uma vez que é sua obrigação mantê-lo em
funcionamento, pois, do contrário, haverá desabastecimento de carne
no Estado. O Senhor Deputado Dhiego Coelho iniciou seu
pronunciamento proferindo a frase de autoria do Marquês de Maricá
“Os nossos inimigos contribuem mais do que se pensa para o nosso
aperfeiçoamento moral. Eles são os historiadores dos nossos erros,
vícios e imperfeições”. Continuando, reportou-se ao recebimento,
em seu gabinete, de denúncias de várias irregularidades que,
supostamente, vêm ocorrendo no sistema prisional do Estado,
cometidas por funcionários do primeiro e segundo escalão da Secretaria
de Segurança Pública indicados por padrinhos políticos. Após, informou
que, ao averiguar as denúncias, constatou que a empresa COAM, que
fornece alimentação para o sistema prisional, há dois anos, não paga
aos funcionários que fazem a distribuição da alimentação. Prosseguindo,
destacou que há um empreiteiro que, desde 2005, ganha todas as
licitações referentes à construção e reforma, inclusive, com valor
superior a cinco milhões de reais, quando, no entanto, há uma ala e um
prédio administrativo com apenas trinta por cento da obra conclusa,
estando há um ano e meio paralisada. Em seguida, informou que um
funcionário do alto escalão da SEJUC, sem a devida autorização judicial
e escolta adequada, levou sete reeducandos em uma caminhonete para
abrir uma vala, à beira da BR-174, para escoar uma possa de lama que
se formou em frente à Penitenciária Agrícola de Monte Cristo,
demonstrando total falta de compromisso da atual administração.
Dando continuidade, relatou que, apesar de a Lei de execução penal
determinar que apenas dez por cento dos executores das obras realizadas
nos presídios sejam compostas por reeducandos, na obra da cadeia
feminina todos os quinze trabalhadores são reeducandos e se deslocam
todos os dias da Penitenciária Agrícola para trabalhar, sem a devida
escolta e fiscalização, inclusive, nos dias de visita, facilitando possíveis
fugas. Reportando-se a um episódio ocorrido na Cadeia Pública, onde
vinte e três presos foram autorizados a se deslocar à Penitenciária
Agrícola sem a devida escolta e sem estarem algemados, com a alegação
de que iriam proferir palestras, chamou a atenção para o fato de que
todos apresentavam vasta ficha policial e, na realidade, foram à
Penitenciária Agrícola participar de um torneio de futebol chamado
“Fuga Zero”. Finalizou parabenizando os reeducandos, que, apesar de
tanta facilidade concedida pela atual administração, não estão
empreendendo fuga, mas buscando sua ressocialização, através do
cumprimento de suas penas, e conclamou os membros da Comissão de
Justiça para que façam uma visita ao sistema prisional, a fim de averiguar
essa situação e cobrar da atual administração zelo para com a sociedade
roraimense. O Senhor Deputado Erci de Moraes iniciou destacando
a importância dos debates realizados nesta Casa, os quais, em sua
opinião, têm contribuído para esclarecer denúncias, bem como,
encontrar soluções pertinentes para os problemas apresentados. Em
seguida, reportando-se ao início das comemorações alusivas ao Dia do
Servidor Público, que ocorrerá no dia 28 do corrente, ressaltou que o
Governo tem promovido uma semana de eventos voltados aos
servidores, destacando que ações importantes em favor do servidor
público do Estado foram concretizadas, dentre elas, a efetivação de
cerca de cinco mil servidores; o aumento do número de servidores que
receberam progressão funcional; a convocação de mais de três mil
aprovados em concurso público, em vários órgãos; a contratação de
mais de mil seletivados; a modernização de estruturas organizacionais
de Secretarias do Estado, visando o melhor desempenho dos servidores;
o funcionamento da Escola do Governo, que capacitou cerca de dois
mil servidores; bem como, a implementação do programa habitacional
dos servidores, que beneficiou diversas famílias de servidores no Estado.
Prosseguindo, afirmou que, numa clara demonstração de falta de
informação, a imprensa e a oposição têm noticiado que os servidores

públicos não têm razão para comemorar o seu dia, ressaltando que,
apesar de haver falhas na situação funcional dos servidores do Estado,
o Governo tem trabalhado nesse sentido. Dando continuidade, reportou-
se à Audiência Pública realizada no último dia 20, pela UNALE, ocasião
em que foram abordados temas relevantes, dentre eles, o Projeto do
Código Florestal, em tramitação na Câmara Federal, que, segundo o
Senhor Parlamentar, será de fundamental importância para Roraima,
pois possibilitará um real crescimento na agricultura do Estado,
destacando sua indignação com a falta de interesse da maioria das
Assembleias Legislativas, que não participaram do evento. Finalizou
agradecendo à Mesa Diretora pela oportunidade de ter participado do
Audiência, como representante deste Poder. ORDEM DO DIA: A
Senhora Presidente em exercício, Deputada Aurelina Medeiros,
anunciou para a pauta da Ordem do Dia a discussão e votação em turno
único do Projeto de Lei nº 071/11, que “Dispõe sobre a reestrutura
e reorganização do Plano de Carreira, Cargos e Remuneração dos
Servidores do Departamento de Trânsito do Estado de Roraima e dá
outras providências”, de autoria Governamental; do Projeto de Lei
nº 067/11, que “Altera o Anexo IV da Lei nº 773, de 04 de maio de
2010, que dispõe sobre a Instituição do Centro de Tecnologia de
Informação Fazendária – CETIF”, de autoria Governamental; do
Projeto de Lei nº 033/11, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade do
oferecimento de informações em braile nos bares, restaurantes,
lanchonetes, hotéis, motéis, farmácias e demais estabelecimentos
comerciais afins do Estado de Roraima”, de autoria do Deputado
Dhiego Coelho; do Projeto de Lei nº 051/11, que “Dispõe sobre a
instituição da semana cultural das fanfarras e bandas no Estado de
Roraima”, de autoria do Deputado Coronel Chagas; do Projeto de
Decreto Legislativo nº 024/05, que “Concede a Comenda Orgulho
de Roraima a Mário José de Sousa Ribeiro e dá outras providências”;
do Projeto de Decreto Legislativo nº 031/05, que “Concede a
Comenda Orgulho de Roraima ao Senhor Wilson Franco Rodrigues e
dá outras providências”; do Projeto de Decreto Legislativo nº 034/
05, que “Concede a Comenda Orgulho de Roraima à Senhora Francinéa
Rodrigues de Moura e dá outras providências”; do Projeto de Decreto
Legislativo nº 035/05, que “Concede a Comenda Orgulho de Roraima
ao Senhor Carlos Alberto Fernandes Neves e dá outras providências”;
do Projeto de Decreto Legislativo nº 036/05, que “Concede a
Comenda Orgulho de Roraima ao Senhor Carlos Freire e dá outras
providências”; da Proposta de Moção nº 002/08, de aplausos ao
Grupo de Ações Táticas Especiais – GATE; do Projeto de Lei nº
049/11, que “Dispõe sobre o Selo Artesanal para produtos alimentícios
e dá outras providências”, de autoria do Deputado Naldo da Loteria;
do Projeto de Lei nº 021/11, que “dispõe sobre a prática do turismo
de aventura no Estado de Roraima e dá outras providências”, de autoria
do Deputado Brito Bezerra; e, em primeiro turno, do Projeto de Lei
Complementar nº 023/11, que “Altera e acresce dispositivos à Lei
Complementar nº 003/94, que dispõe sobre a Lei Orgânica do Ministério
Público do Estado de Roraima”, de autoria do Ministério Público
Estadual; e do Projeto de Lei Complementar nº 024/11, que “Altera
dispositivos da Lei Complementar nº 142/08, alterada pelas Leis
Complementares nºs 175/11 e 177/11”, de autoria do Tribunal de
Justiça. Em seguida, suspendeu a Sessão, para que as Comissões em
conjunto pudessem analisar e emitir Parecer às proposições. Após o
tempo necessário, a Senhora Presidente em exercício reabriu a Sessão,
solicitando ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto
nº 071/11, bem como, do Parecer da Comissão de Constituição, Justiça
e Redação Final. Colocado em discussão e votação, o Projeto foi
aprovado, com emendas. Continuando, solicitou ao Senhor Primeiro
Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei Complementar nº
023/11, bem como, do Parecer das Comissões em conjunto. Colocada
em discussão e votação, a matéria foi aprovada, em primeiro turno.
Prosseguindo, solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à
leitura do Projeto de Lei Complementar nº 024/11, bem como, do
Parecer das Comissões em conjunto. Colocado em discussão e votação,
o Projeto foi aprovado, em primeiro turno. Após, solicitou ao Senhor
Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei nº 033/11,
bem como, do Parecer das Comissões em conjunto. Colocado em
discussão e votação, o Projeto foi aprovado. Dando continuidade,
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto
de Lei nº 067/11, bem como, do Parecer das Comissões em conjunto.
Colocada em discussão e votação, a proposta foi aprovada. Em seguida,
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto
de Lei nº 021/11, bem como, do Parecer da Comissão de Constituição,
Justiça e Redação Final e das Comissões afins, em conjunto. Colocado



6  BOA VISTA, 27 DE OUTUBRO DE 2011

em discussão e votação, o Projeto foi aprovado. Após, solicitou ao
Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do Projeto de Lei nº
051/11, bem como, do Parecer das Comissões em conjunto. Colocada
em discussão e votação, a matéria foi aprovada. Continuando, informou
aos Senhores Deputados que o Projeto de Lei nº 049/11 recebeu um
Substitutivo, de autoria do Deputado Brito Bezerra, e solicitou ao
Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura do referido Substitutivo,
bem como, do Parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação
Final e das Comissões afins, em conjunto. Colocado em discussão e
votação, o Projeto foi aprovado. Na sequência, a Senhora Presidente
em exercício consultou o Plenário no sentido de votar, em conjunto,
os cinco Projetos de Decreto Legislativo, por tratarem da mesma
matéria, no que foi acatado, por unanimidade, desde que fosse retirado
de pauta o Projeto de Decreto Legislativo nº 024/05, por se tratar
de pessoa desconhecida para alguns Deputados.  Dessa forma, solicitou
ao Senhor Primeiro Secretário proceder à leitura dos Projetos de
Decreto Legislativo nº 031/05, 034/05, 035/05 e 036/05, bem como,
do Parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final.
Colocados em discussão e votação simbólica, os Projetos foram
aprovados, por unanimidade. Finalizando, a Senhora Presidente em
exercício transferiu a Proposta de Moção nº 002/08 para a pauta da
Ordem do Dia da próxima Sessão. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O
Senhor Deputado Erci de Moraes iniciou convocando os membros
da Comissão Especial Interna criada para analisar e dar parecer à
Proposta de Emenda à Constituição nº 006/11 para uma reunião, às
15 horas. Prosseguindo, convocou os membros da Comissão Especial
Externa criada para analisar e dar parecer ao Projeto de Lei nº 078/11
e ao Projeto de Lei Complementar nº 025/11, ambos do Poder
Executivo, para uma reunião, às 16 horas. O Senhor Deputado Dhiego
Coelho elogiou a iniciativa desta Casa de colocar tantos projetos em
votação, manifestando sua satisfação por estarem sendo votados
Projetos de relevância não só para a sociedade roraimense, como
também para seus respectivos autores. O Senhor Deputado Flamarion
Portela também parabenizou a Mesa pela iniciativa de retomada da
votação das proposições pendentes nesta Casa, solicitando que se
continue neste caminho, levando as proposições a Plenário. Finalizou
sugerindo que não sejam priorizados somente os projetos de outras
instituições ou de autoria Governamental, mas também os de autoria
dos Senhores Deputados. O Senhor Deputado Jean Frank, referindo-
se ao pronunciamento do Senhor Deputado Dhiego Coelho com
relação à situação do sistema prisional do nosso Estado, convocou os
integrantes da Comissão de Segurança Pública para uma visita, às 9
horas do dia 04 de novembro, à cadeia pública e à penitenciária de
Roraima. O Senhor Deputado Chicão da Silveira felicitou o amigo
radialista Júlio Torreias pela passagem de seu aniversário,
cumprimentando também todos os dentistas, em nome do Senhor
Deputado Ionilson Sampaio, pela passagem do Dia do Dentista.
Finalizando, lembrou também o Dia da Democracia, destacando que,
graças a essa democracia, o dia não é mais lembrado como antigamente,
quando se fazia carreatas e protestos em busca da liberdade que gozamos
hoje. O Senhor Deputado Ionilson Sampaio usou da Tribuna para
parabenizar os seus colegas cirurgiões-dentistas pela passagem do seu
dia. O Senhor Deputado Coronel Chagas enalteceu a iniciativa do
Governo do Estado, através da Secretaria de Administração, de
desenvolver ações alusivas à Semana do Servidor Público, buscando
incentivar e demonstrar a importância dos mesmos para o
desenvolvimento de Roraima. Finalizou parabenizando a servidora e
o servidor mais belos do Estado, integrantes do Corpo de Bombeiros
Militar e da Polícia Militar, respectivamente. A Senhora Presidente
em exercício parabenizou os dentistas, através do Dr. Álvaro Calegari
e Dr. do Júlio, pela passagem do Dia do Dentista. Finalizou solicitando
a presença de todos à próxima Sessão, a fim de deliberar sobre outras
proposições que se encontram nesta Casa. E, não havendo mais nada
a tratar, a Senhora Presidente em exercício declarou encerrada a
Sessão, convocando outra para o dia 26, à hora regimental. Estiveram
presentes os Senhores Deputados: Angela Á. Portella, Aurelina
Medeiros, Brito Bezerra, Célio Wanderley, Chicão da Silveira,
Chico Guerra, Coronel Chagas, Dhiego Coelho, Erci de
Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço, Ionilson
Sampaio, Jalser Renier, Jânio Xingú, Jean Frank, Joaquim
Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo Natanael, Mecias de Jesus,
Naldo da Loteria, Remídio Monai, Rodrigo Jucá, Sargento
Damosiel e Soldado Sampaio.
Aprovada em: 26/10/11

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE
TERRAS, COLONIZAÇÃO E ASSUNTOS INDÍGENAS,
REALIZADA NO DIA 026 DE ABRIL DE 2011. PARA TRATAR DE
ASSUNTOS DIVERSOS

Aos vinte e seis dias do mês de abril do ano de dois mil e
onze, às onze horas e dez minutos, no Plenário Deputada Noêmia
Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito à Praça do Centro
Cívico, 202, reuniu-se, extraordinariamente a Comissão de Terras,
Colonização e Assuntos Indígenas, para esclarecimentos a respeito
de documentos oriundos do ITERAIMA. Abertura: Havendo quorum
regimental, o senhor Presidente, ao declarar aberta a reunião, solicitou
à Secretária desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião
anterior. A requerimento da Senhora Deputada Aurelina Medeiros,
foi dispensada a leitura da Ata, tendo em vista a distribuição de
cópias, com antecedência, a todos os membros da Comissão para
conhecimento do seu teor. Logo após, o Senhor Presidente colocou
a Ata em discussão. Não havendo nenhuma retificação por parte dos
membros, submeteu-a à votação, sendo aprovada por unanimidade
dos Senhores membros da Comissão .  Expediente: Iniciado os
trabalhos o Senhor Presidente informou que no dia quinze de março
foi aprovado um Requerimento no Plenário desta Casa solicitando
ao Presidente do ITERAIMA uma série de documentos, mas, até
momento de convoicar desta,, os documentos ainda não haviam
chegado, no entanto, estava sendo informado que a documentação,
apesar de não estar completa, chegou na data de hoje. Portanto o
motivo, de não analisar o seu conteúdo. E então, determinou a
tiragem de  cópias para distribuir aos membros da Comissão, e
posteriormente analisar com cuidado para, no momento oportuno,
expor para Comissão quais as informações que de fato chegaram ao
conhecimento da Comissão. Dando Prosseguimento, o Senhor
Presidente distribuiu cópias de denúncia feita por ele, disse que teve
o cuidado, no seu pronuciamemto, de não citar nomes tendo em
vista o número elevado de pessoas, e que no documento que tem em
mãos pode haver nomes que não estão envolvidos no processo, ora
denunciado. Após leu a Relação dos documentos oriundus do
ITERAIMA em resposta ao Requerimento de N° 002/11, desta Casa,
assinado por vários deputados:  Cópia dos títulos de transferência do
INCRA para o Estado ou escritura de compra de terras realizadas
pelo Esatdo de Roraima nos últimos 02 (dois) anos; Memorial
descritivo com laudo de vistoría de todas as glebas ou áreas; Cópia
integral dos processos de concessão de títulos; Relação, por gleba,
dos processos em tramitação e Área total já titulada e disponivel
para titulação, por gleba. Dando continuidade, o senhor Presidente
Deputado Mecias de Jesus  questionou em qual Secretaria se encontra
o setor de cartografia do Estado. Seguindo a senhora Deputada Aurelina
de Medeiros, explicou que o setor de cartografia faz parte da estrutura
da SEPLAN, mas o ITERAIMA tem uma vinculação direta e explicou
que algumas solicitações contidas no Requerimento desta Casa como
a Relação, por Glebas, dos Processos em tramitação, não tem como
serem fornecidas, visto que muitas pessoas ainda não deram entrada
solicitando a regularização de suas terras, contudo outros processos
ainda se encontram no INCRA. A senhora deputada Aurelina, também,
esclareceu que na cópia do documento, da denúncia anterior, realizada
pelo senhor Presidente, havia uma declaração, de que, a seu pedido,
o ITERAIMA teria fornecido autorizações para
georreferenciamentos, e explicou, que no ano passado recebeu uma
pessoa alegando que alguém teria feito uma cerca na estrada que dava
acesso à sua posse. Diante da explicação, a senhora Deputada disse
que orientou a pessoa a procurar o INCRA ou o ITERAIMA e
formalizasse uma denúncia tendo em vista, que ninguém pode colocar
porteiras em vicinais. Explicou que nunca pediu para o ITERAIMA
fornecer  nem autorizar nenhum georreferênciamento a ninguém.
Os critérios de titulação são estabelecidos em Lei, e o ITERAIMA
tem que obedecer. O senhor Presidente esclareceu à Senhora Deputada
Aurelina que a denúncia não era contra ela, pois que a pessoa apenas
citou o seu nome. Após breve analise do documento, o Senhor
Presidente registrou, para conhecimentos dos demais membros da
Comissão, que foi procurado por algumas famílias do Sul do Estado
denunciando que estavam realizando a demarcação de terras em
Nova Colina quando ghegou um grupo se declarando representantes
de madereiros e que tambem iriam demarcar aquela área e mandou
que eles se retirassem, porque a demarcação que iria valer a do grupo
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de madereiros, e que já estavam com tudo acertado no ITERAIMA e
que “iriam sair dali por bem ou por mal” que se  eles voltassem outra
vez, não retornariam com suas próprias pernas, e ainda foram
ameaçados e que o grupo estava armado. O Senhor Presidente explicou
que o grupo de famílias que estava ali mora na região e que estão a
procura de terras e que grupo armado que ameaçou se declarou como
representante de madereiros que pretendem documentar as terras
em nome de terceiros para ficarem com as terras do Estado. A
senhora deputada Aurelina entende que, desde a transferência de
terras, existe um “auê” da legalização, que existem pessoas
georreferenciando terras em todo lugar. Essa prática  não tem como
ser impedida. O faro é que a pessoa pode solicitar ao instituto, ele
indica as pessoas que estão credenciadas para iniciar o processo, e o
georeferrenciamento por ser uma atividade particular, não tem como
impedir, no entando pode-se acompanhar e cobrar do instituto para
que cada processo de titulação obedeça criteriosamente a Lei de
Terras, observando: A ocupação produtiva; A quantidade de hectares
que pode ser titulada. A Comissão tem que acompanhar para que o
ITERAIMA só forneça titulação baseado nos critérios da ocupação
social e produtiva da terra. O senhor Presidente se disse preocupado
com situação, pois o ITERAIMA não pode emitir
georeferrenciamento, CCIR sem de fato observar o histórico daquela
pessoa. Então, propôs à Comissão estudar uma forma de
complementação à Lei de Terras, inibindo esse tipo de titulação
Encerramento: O Senhor Presidente, constatando não haver mais
nada a tratar, declarou encerrada a reunião às onze horas e cinquenta
e nove minutus. E, para constar, eu, Márcia Brito Wanderley,
Secretária, lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada, será
assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Mecias de Jesus
Presidente da Comissão
Aprovada em: 25/10/11

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA,

REALIZADA EM 18 DE AGOSTO DE 2011.
Aos dezoito dias do mês de agosto do ano de dois mil e

onze, às oito horas e trinta minutos, no Plenário Deputada Noêmia
Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do Centro
Cívico,  202, reuniu-se,  extraordinariamente a Comissão de
Constituição, Justiça e Redação Final, sob a Presidência do Senhor
Deputado Rodrigo Jucá ,  Presidente desta Comissão,  com a
presença dos Senhores Deputados, Membros Titulares, Aurelina
Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da Silveira, Coronel Chagas e
Jalser Renier. Ausente o Senhor Deputado Flamarion Portela.
Abertura: Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente, ao
declarar aberta a Reunião, solicitou à Secretária desta Comissão
proceder à leitura da Ata da reunião anterior. A requerimento do
Senhor Deputado Chicão da Silveira, foi dispensada a leitura da
Ata, tendo em vista a distribuição de cópias, com antecedência, a
todos os membros da Comissão para conhecimento do seu teor.
Logo após, o Senhor Presidente colocou a Ata em discussão. Não
havendo nenhuma retificação por parte dos Membros, submeteu-a
à votação, sendo aprovada por unanimidade dos Senhores Membros
da Comissão. Expediente: Dando continuidade à reunião, o Senhor
Presidente constatou na Mesa dos trabalhos  Proposta de Moção
de Pesar n.º 020/11, de autoria do Deputado Brito Bezerra“ Pelo
falecimento do casal Manuel Belchior de Albuquerque e Isete
Evangelista de Albuquerque”. O Senhor Presidente, no uso de suas
atribuições legais designou o Senhor Deputado Chicão da Silveira
para relatar à Matéria. Após a designação, o Senhor Presidente
suspendeu a Reunião pelo tempo necessário para que o Senhor
Relator emitisse o Parecer. Após o tempo estipulado, o Senhor
Presidente, reabriu os trabalhos e constatou na Ordem do Dia a
Proposição analisada pelo Relator, solicitando ao mesmo proceder
à leitura do parecer. Após leitura, o Senhor Presidente colocou o
Parecer em discussão e votação, sendo aprovado pelos Senhores
Membros presentes na Comissão.  Encerramento:  O Senhor
Presidente, após deliberação da Matéria, encerrou a reunião às oito
horas e cinquenta minutos. E, para constar, eu, Gizelda Pinheiro de
Barros, Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada,
será assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Rodrigo Jucá
Presidente da Comissão
Aprovada em: 14/09/11

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL
REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA,

REALIZADA EM 28 DE SETEMBRO DE 2011.
Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil

e onze, às doze horas e trinta e dois minutos, no Plenário Deputada
Noêmia Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do
Centro Cívico, 202, reuniu-se, extraordinariamente a Comissão de
Constituição, Justiça e Redação Final, sob a Presidência do Senhor
Deputado Rodrigo Jucá ,  Presidente desta Comissão,  com a
presença dos Senhores Deputados, Membros Titulares, Aurelina
Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da Silveira, Coronel Chagas e
Flamarion Portela. Ausente o Senhor Deputado Jalser Renier.
Abertura: Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente, ao
declarar aberta a Reunião, solicitou à Secretária desta Comissão
proceder à leitura da Ata da reunião anterior. A requerimento do
Senhor Deputado Coronel Chagas, foi dispensada a leitura da Ata,
tendo em vista a distribuição de cópias, com antecedência, a todos
os membros da Comissão para conhecimento do seu teor. Logo
após, o Senhor Presidente colocou a Ata em discussão. Não havendo
nenhuma retificação por parte dos Membros, submeteu-a à votação,
sendo aprovada por unanimidade dos Senhores Membros da
Comissão. Expediente: O Senhor Presidente constatou em pauta
para distribuição aos Relatores os  Projetos de Lei números: 049/
11, de autoria do Deputado Naldo da Loteria, que “Dispõe sobre o
Selo Artesanal para produtos alimentícios e dá outras providências”;
053/11, de autoria do Deputado Chicão da Silveira, que, “Dispõe
sobre a proibição da distribuição gratuita ou venda de sacolas plásticas
a consumidores, em todos os estabelecimentos”; e 067/11, de autoria
do Poder Executivo, que, “Altera o Anexo IV da Lei n° 773, de 4 de
maio de 2010, que dispõe sobre a Instituição do Centro de Tecnologia
de Informação Fazendária-CETIF”. O Senhor Presidente no uso de
suas atribuições legais designou os Senhores Relatores: aos Projetos
de Lei n.º 049/11 e  n° 053/11, Deputado Brito Bezerra; e ao
Projeto de Lei n° 067/11,  Deputado Chicão da Silveira.
Continuando, o Senhor Presidente, despachou para a Consultoria
Jurídica desta Casa, os Projetos de Lei números: 073/11, de autoria
do Tribunal de Contas, que, “Dispõe sobre a revisão geral anual dos
vencimentos e proventos dos servidores do Tribunal de Contas do
Estado de Roraima”; e 074/11, de autoria do Deputado Joaquim
Ruiz, que, “ Autoriza o Poder Executivo a conceder remissão de
dívidas resultantes de financiamentos provenientes de recursos do
Fundo de Desenvolvimento Econômico e Social do Estado de
Roraima-FUNDER, e dá outras providências”. Ordem do dia: 01)
Projeto de Lei nº 021/11, de autoria do Deputado Brito Bezerra,
que, “Dispõe sobre a prática do Turismo de aventura no Estado de
Roraima e dá outras providências”. Relator, Deputado Flamarion
Portela.  Parecer Favorável. Discutiram a Matéria os Senhores
Deputados Rodrigo Jucá e Brito Bezerra. Submetido à votação, o
parecer do Relator, foi aprovado pelos Membros na Comissão. 02)
Projeto de Lei nº 049/11, de autoria do Deputado Naldo da Loteria,
que, “Dispõe sobre o Selo Artesanal para produtos alimentícios e
dá outras providências”. Relator, Deputado Brito Bezerra. Parecer
Favorável. Não houve discussão. Submetido à votação, o parecer
do Relator, foi aprovado na Comissão. 03) Projeto de Lei nº
050/11, de autoria do Deputado Coronel Chagas, que, “Dispõe
sobre consignação facultativas em folha de pagamento de Servidores
Públicos das parcelas referentes a financiamento ou consórcio de
imóvel, e dá outras providências”. Relator, Deputado Chicão da
Silveira. Parecer Favorável.  Discutiram a Matéria os Senhores
Parlamentares Rodrigo Jucá, Aurelina Medeiros, Chicão da Silveira
e Coronel  Chagas. Submetido à votação, o parecer do Relator, foi
aprovado pelos Membros presentes na Comissão. 04) Projeto de
Lei nº 055/11, de autoria do Deputado Joaquim Ruiz, que, “Dispõe
sobre a proibição do uso de capacete dentro de estabelecimentos
comerciais, no Estado de Roraima”. Relator, Deputado Flamarion
Portela. Parecer Favorável. No momento da discussão, o Senhor
Presidente retirou  a Proposição de  pauta a pedido do Senhor
Relator,  para melhor análise.  05) Projeto de Resolução
Legislativa nº 027/11, de autoria da Mesa Diretora, que, “Dispõe
sobre o auxílio-transporte, auxílio-alimentação, auxílio-saúde e
auxílio-escola, instituídos da Assembléia Legislativa do Estado de
Roraima, e dá outras providências”. Relator, Deputado Chicão da
Silveira. Parecer Favorável. Não houve discussão. Submetido à
votação, o parecer do Relator, foi aprovado pelos Membros presentes
na Comissão. 06) Projeto de Resolução Legislativa nº 028/11,
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de autoria da Mesa Diretora , que, “Acresce dispositivos normativos
à Resolução n° 009/11, que, dispõe sobre a Reorganização da Estrutura
Administrativa da Assembléia Legislativa do Estado de Roraima, e
dá outras providências, publicada no Diário da ALE/RR, no dia 26 de
julho do corrente.” Relator, Deputado Chicão da Silveira. Parecer
Favorável. Submetido à discussão, o Senhor Deputado Coronel Chagas
em questão de ordem solicitou vistas a Matéria, sendo concedida
pela Comissão, dentro do prazo regimental. 07) Projeto de
Resolução Legislativa nº 029/11, de autoria da Mesa Diretora,
que, “Dispõe sobre jornada de trabalho no âmbito da Assembléia
Legislativa do Estado de Roraima, e dá outras providências”. Relator,
Deputado Chicão da Silveira.  Parecer Favorável. Não houve
discussão. Submetido à votação, o parecer do Relator, foi aprovado
pelos Membros presentes na Comissão. Encerramento: O Senhor
Presidente, após deliberação da Matéria, encerrou a reunião às treze
horas e vinte minutos. E, para constar, eu, Gizelda Pinheiro de
Barros, Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada,
será assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Rodrigo Jucá
Presidente da Comissão
Aprovada em: 24/10/11

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL
INTERNA, CRIADA ATRAVÉS DA RESOLUÇÃO Nº 027/11,
REALIZADA EM 25 DE AGOSTO DE 2011.

Aos vinte e cinco dias do mês de agosto do ano de dois mil e
onze, às doze horas e dezessete minutos, no Plenário Deputada
Noêmia Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito à Praça do
Centro Cívico, 202, reuniu-se a Comissão Especial Interna, criada
através da Resolução nº 027/11, destinada para, nos termos dos arts.
269 e 271 do Regimento Interno, analisar e dar parecer à Proposta
de Emenda à Constituição nº 004/11, sob a Presidência do Senhor
Deputado Coronel Chagas (PRTB), com a presença dos Senhores
Deputados Membros desta Comissão Especial, Célio Wanderley
(DEM), Erci de Moraes (PPS), Gabriel Picanço (PSB), e Jalser
Renier (DEM). ABERTURA: Havendo quórum regimental, o Senhor
Presidente declarou abertos os trabalhos. Na sequência, solicitou ao
Secretário desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião
anterior. A Requerimento do Senhor Deputado Célio Wanderley, foi
dispensada a leitura da Ata, tendo em vista o conhecimento de todos
em relação ao teor substancial do documento. Logo após, o Senhor
Presidente colocou a Ata em discussão. Não havendo nenhuma
retificação por parte dos Membros, submeteu-a à votação, sendo
aprovada por unanimidade dos Senhores Componentes da Comissão.
EXPEDIENTE: Não houve. ORDEM DO DIA: O Senhor Presidente
constatou em pauta o Proposta de Emenda à Constituição nº 004/
11, de autoria Governamental, que “Dá nova redação ao art. 20-D,
acrescenta e altera parágrafos do art. 101, e acresce o art. 101-A, da
constituição estadual, e dá outras providências”. Prosseguindo,
solicitou ao Senhor Relator proceder à leitura do Parecer. O Senhor
Relator, antes de fazer a leitura do Parecer, informou à Comissão
que houve a necessidade de adequações na matéria em análise, para
tanto, foram apresentadas Emendas Modificativas com as seguintes
redações: Emenda Modificativa nº 001/11 - Ao art. 101-A. [...],
Parágrafo único: o subsídio dos integrantes da categoria, grau ou
nível máximo da carreira de Procurador do Estado terá como limite
o teto previsto no art. 20-D, vedada a percepção de outras vantagens,
em face do exercício do cargo, bem como, o exercício da advocacia
privada, a partir da equiparação conforme preceitua o art. 20-D
(NR) ; Emenda Modificativa nº 002/11 – ao Art. 20-D [...] e aos

Membros do Tribunal de Contas do Estado, vedada a percepção de
outras vantagens, em face do exercício do cargo, bem como, o
exercício da advocacia privada, a partir das equiparações (NR);
Emenda Modificativa nº 003/11 – ao Art. 101-A: O subsídio dos
Procuradores do Estado será fixado em Lei Complementar; e Emenda
Modificativa nº 004/11 – ao Art. 101. [...] §§ 1º a 3º §4º Compete
exclusivamente à Procuradoria-Geral do Estado a cobrança judicial e
extrajudicial da divida ativa do Poder Executivo Estadual (AC).
Logo após a leitura das Emendas e do Parecer, foram submetidos à
discussão. Não havendo discussão, o Parecer com as Emendas foi
colocado em votação, sendo aprovado por unanimidade na Comissão.
ENCERRAMENTO: Às doze horas e trinta minutos, nada mais
havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião. E, para
constar, eu, Francisco Alves Gomes, Secretário, lavrei a presente
Ata que, depois de lida, será assinada pelo Senhor Presidente e
encaminhada à publicação.

Coronel Chagas
Presidente da Comissão

ATA DACOMISSÃO DE ADMINISTRAÇÃO, SEGURANÇA E
SERVIÇOS PÚBLICOS, REALIZADA NO DIA 02 DE MARÇO
DE 2011 PARA ELEIÇÃO DO PRESIDENTE E VICE-PRESIDENTE
PARA O BIÊNIO 2011/2012.

Aos dois dias do mês de março do ano de dois mil e
onze, às oito horas e quinze minutos, no Plenário Deputada Noêmia
Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do Centro
Cívico,  202, reuniu-se,  extraordinariamente a  Comissão de
Administração, Segurança e Serviços Públicos, com a finalidade de
eleger o Presidente e Vice-Presidente, para condução dos trabalhos
biênio 2011/2012. A referida Comissão, representada por lideranças
partidárias,  conforme Resolução 009/11, foi  composta pelos
Senhores Parlamentares Coronel Chagas - PRTB, Dhiego Coelho -
PSL, Jean Frank - PMN, Remídio Monai - PR e Soldado Sampaio -
PC do B. Abertura: Assumiu a presidência dos trabalhos o Deputado
Soldado Sampaio, nos termos do Regimento Interno desta Casa.
Havendo quorum regimental o Senhor Presidente declarou abertos
os trabalhos. Anunciou, conforme acordo de liderança, os nomes
dos candidatos aos cargos de Presidente e Vice-Presidente. iniciado
o Processo de votação e feito a chamada, votaram os Senhores
Deputados Coronel Chagas - PRTB, Dhiego Coelho - PSL, Jean
Frank - PMN, Remídio Monai - PR e Soldado Sampaio - PC do B.
Encerrado o processo de votação, o Senhor Presidente em exercício
proclamou o resultado, declarando eleitos e empossados, para
Presidente Deputado Jean Frank; e para Vice-Presidente  o
Deputado Soldado Sampaio.  Logo após a eleição, o Senhor
Presidente em exercício Deputado Soldado Sampaio, passou a
direção dos trabalhos ao Presidente eleito, Deputado Jean Frank,
que estando com a palavra, agradeceu pela votação e determinou
ao Secretário desta Comissão comunicar ao Presidente deste Poder,
o resultado da eleição. Prosseguindo, o Senhor Presidente antes de
encerrar a reunião comunicou aos Senhores Membros que o dia das
reuniões ordinárias da Comissão serão definidas posteriormente.
Encerramento: O Senhor Presidente, constatando não haver mais
nada a tratar, declarou encerrada a reunião às oito horas e vinte e
cinco minutos. E, para constar, eu, Dagoberto Vieira Barros,
Secretário, lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada, será
assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Jean Frank
Presidente da Comissão
Aprovada em: 21/09/11


